Tramlabulle lance un défi à la jeunesse

BANDE DESSINÉE Un prix des jeunes lecteurs sera désormais attribué dans le cadre du festival international de bande dessinée Tramlabulle, dont la prochaine édition aura lieu du 22 au 24 septembre. Coprésidé par Mathilde Rennes, élève de 10° année à Reconvilier, et Jilian Boegli, apprenti au Lycée technique de Bienne, le jury est à la recherche de huit autres jeunes âgés entre 13 et 16 ans. Seule contrainte (outre l'âge): être disponible les samedis 10 juin (de 10 hà 11 h 30) 16 septembres (10 h-15 h) et...apprécier la BD! Les personnes intéressées peuvent s'annoncer par courriel, à l'adresse tramlabulle.lecteurs@gmail.com. CLR